



Le challenge Gérard Baudet à l'équipe de Buxerolles

LE temps d'un week-end, les Arènes de Poitiers se sont transformées en un gigantesque terrain de boules, où plus de 1.200 participants, la crème des crèmes de la pétanque nationale, se sont affrontés. Le public poitevin ne s'y est pas trompé : venu très nombreux, du simple curieux du dimanche à l'amatueur passionné, il a encouragé avec ferveur ceux qui pointaient, tiraient ou « tétaient » le cochonnet.

Entre deux parties, certains n'hésitaient pas à se procurer le pin's de l'épreuve, incontournable, à tenter leur chance à la loterie ou à se rafraîchir avec une bonne bière.

« Un vrai succès populaire », se réjouissait Pierre Raigne, président du Pétanque-Club de Montmidi, organisateur du 2^e National de pétanque et du 20^e Grand Prix de la ville de Poitiers. « Près de 10.000 spectateurs en trois jours ! Il faut dire que ce concours, très sélectif, rassemble les meilleurs joueurs du moment, comme Daniel Voisin, six fois champion du monde ou Joël Lescouzères, qui a remporté plus de 180 titres nationaux. »

Qualificatif pour les Masters 93, le National de Poitiers est devenu l'épreuve hivernale la plus prisée. Grâce à la réussite de sa deuxième édition, il acquiert désormais toutes ses lettres de noblesse...

Le palmarès :

Vainqueur du trophée Gérard-Baudet, récompensant la meilleure équipe de la Vienne : l'équipe Jean-Jacques Chaumet de Buxerolles, éliminée en quarts de finale.

Vainqueur du National : l'équipe championne du monde, Daniel Voisin, Didier Choupay et Philippe Quintais qui a battu 13 à 10 l'équipe Joël Lescouzers, Jean-Claude Labeau et Guy Napoléon.